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今日は岐阜県の巨木について話させ

ていただきます。岐阜県は木の国山の

国というだけあって、多くの巨木が育

っています。岐阜県の木は「東濃ひの

き」に代表されるように桧
ひのき

の産地で

ありますが、こと巨木となりますと

桧
ひのき

は少なく、県下各地で見られるの

は杉の巨木です。100 本の巨木のうち

なんと 68 本が杉です。杉の木の持つ

油脂分が関係しているのではないでし

ょうか。古くなった材でもひと鉋
かんな

を

かけると見違えるほどの光沢が出てく

るのが杉です。 
さて、巨木の分布をみますとやはり 

飛騨・郡上・東濃地区に多く生育して

います。 
国指定天然記念物の中から一部を

紹介させていただきます。皆さんもよ

くご存知で、訪れたことがおありにな

ると思いますが、 
「飛騨国分寺の大銀杏

いちょう

」イチョウ（高

山市総和町）樹齢は推定 1,200 年、樹

高 37ｍ、目通り径 10.0ｍで、1953 年

に指定されています。 
「千光寺の五本杉」スギ（高山市丹生

川町下保・旧大野郡丹生川村）樹齢推

定 1,200 年、樹高 50ｍ、目通り径 12.1
ｍで、1929 年に指定されています。 
「治郎兵衛のイチイ」イチイ（高山市

荘川町惣則・旧大野郡荘川村）樹齢は

推定 1,000 年(伝承)、樹高 15ｍ、目通

り径 8.0ｍで、1994 年に指定されてい

ます。 
「加子母

か し も

の杉」スギ（中津川市加子母

字池ノ森・旧恵那郡加子母村）樹齢は

推定 1,000 年以上(伝承)、樹高 31ｍ、

目通り径 13.0ｍで、1924 年に指定さ

れています。以上４箇所紹介しました。

次回つづきを紹介します。 

第３回クラブアッセンブリー 
職業奉仕委員会 
・10 月 21 日 岐阜県保健環境研究所 

職場例会を実施。 
・4 月 18 日 19 日 親睦研修旅行を実

施予定（親睦委員会と合同）。 
社会奉仕委員会 
・8 月 3 日 長良川花火大会早朝清掃

を実施。 
・1 月 13 日 卓話 岐阜県産業観光

労働部労働雇用課主査丹羽麻規子様 
演題「ワークライフバランス」を実施。 
・5 月 19 日 植林例会を実施予定。 
国際奉仕委員会 
・ロータリー財団、米山奨学金両委員

会と共同協力にて前年通り実施する。 
ロータリー財団委員会 
・12 月 2 日 卓話 R 財団奨学金委

員会アドバイザー 桑月心様を実施。 
・100 万ドル食事を、1 月 13 日に実

施、2月10日、3月17日に実施する。 
・財団プログラムへの参加、経済的支

援を前年のとおり実施する。 
米山奨学金委員会 
・7 月 1 日、8 月 19 日、9 月 9 日に米 
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山軽食を実施。 
・前年のとおり米山奨学寄付を実施す

る。 
・2 月 3 日 卓話を実施予定。 
新世代委員会 
・青少年育成事業への更なる活動を実

施する。 
・11 月 4 日 卓話 岐阜女子大学教

授岐阜交響楽団常務理事 田中陽治様 
演題「岐阜交響楽団と私」を実施。 
出席委員会 
・10 月 14 日 健康診断を実施。 
・10月28日健康診断結果報告を実施。 
・例会時に出席率の報告を行ない、ま

た、会員各位へ出席の啓発を積極的に

行なう。 
親睦委員会 
・9 月 16 日 観月夜間例会を実施。 
・12 月 16 日 クリスマス例会を実施。 
・3 月 31 日 観桜夜間例会実施予定。 
・4 月 18 日 19 日 親睦研修旅行を実

施予定。（職業奉仕委員会と合同） 
・会員相互のコミュニケーションを図

り、更なる親睦を実施する。 
スマイルボックス委員会 
・9 月 30 日 卓話 社会福祉法人い

ぶき会第２施設課 北川雅史様 
演題「障害者の現状と今後の対策」を

実施。 
・ニコボックスへの投函を積極的にお

願いしたい。 

ウエブ委員会 
・9 月 9 日 卓話 社会保険労務士 

志水美和子様 
演題「あなたの老後に備えて 年金そ

して 4K」を実施。 
・卓話等、週報への掲載について、デ

ジタルデータにてご報告を頂き、迅速

化に努めたい。 
会員選考委員会 
・6 月 9 日 卓話を実施予定。 
・会員増強に会員増強退会防止委員会

と協力し獲得に協力する。 
会員増強退会防止委員会 
・9 月 2 日 卓話 萬田国際特許事

務所所長弁理士 萬田正行様 
演題「経営の情報管理」を実施。 
・新規会員の獲得を積極的に推進する

と共に、会員各位にも現状把握の上一

丸となってご協力をお願いしたい。 
プログラム委員会 
・6 月 2 日 卓話を実施予定。 
・例会運営を円滑に実施する為に、各

担当委員会へ早期にプログラムの確

認を実施する。 
職業分類委員会 
・8 月 19 日 卓話 株式会社ブリジ

ストン中部支店 西澤大輔様 
演題「タイヤの安全」を実施。 
・6 月 16 日 卓話を実施予定。 
ロータリー情報委員会 
・7 月 22 日 分散夜間例会を実施。 

村山好胤会長 
 各委員会には日々、積極活動を頂き

誠にありがとうございます。 
 本日、半期を迎えましたことは、公

私共にご多忙の中、会員各位がロータ

リー活動を推進頂きましたことを感

謝いたしますと共に、今後もご協力の

程、お願い申し上げる次第でございま

す。 
下期には、会長方針事業の一つであり

ます親睦研修旅行を実施し、100 年に

一度ともいわれる経済危機を 100 年

に一度のピンチこそチャンス到来の

気概でもって、更なる会員相互の親睦、

結束の充実が図られる機会となるこ

とと確信しております。是非ともご参

加頂きますようお願い申し上げます。 
 次に、例会出席率の低下を懸念いた

しております。是非とも、こうした状

況下であるからこそ、例会にご出席を

頂き、意見交流等を行なうことで岐阜

中ロータリークラブを繁栄させてま

いりたい、するべきであると存じます。 
また、本年度は未だ新規会員の獲得

ができておりません。当初 40 名でス

タートしたクラブが、諸般の事情で現

在 37 名であります。草の根活動でロ

ータリーの精神をご理解頂ける新規

会員獲得を今後も第一優先課題とし

て取り組んでまいりたいと存じます

ので重ねてお願い申し上げます。

 
 

第３回クラブアッセンブリーのようす 


